
○つくばみらい市定例教育委員会（平成２９年 ４月） 

 

１ 日時    平成２９年 ４月２６日（月） 午前９時３０分から 

２ 場所    教育委員会庁舎 ２階会議室 

３ 出席委員  教育長         福田 敏男 

委員          中島 正志 

委員          久下 伸子 

委員          直井 修三 

委員          八島 秀仁 

４ 欠席委員  なし            

５ 出席職員  教育部長        井波 進 

学校教育課長      飯泉 勝宏 

学校教育課教育指導室長 長塚 和徳 

学校教育課課長補佐   天神 信光 

学校教育課課長補佐   鈴木 富夫 

生涯学習課長      直井 和美 

生涯学習課課長補佐   八木 勝則 

６ 傍聴人   なし           

７ 審議事項  議案第２０号 準要保護の認定について 

        議案第２１号 富士見ヶ丘小学校開校準備委員について 

報告第 ９号 区域外就学について 

報告第１０号 後援申請について 

８ 議事 
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福田教育長就任報告 

【平成２９年 ４月定例教育委員会の開会宣言】 

【あいさつ】 

・赴任のあいさつ 

本日もよろしくお願いします。 

議事に入ります前に、４月１日より教育長が交代しましたので、 

「地方教育行政の組織 及び 運営に関する法律第１３条第２項」の規定に

より、新たな教育長職務代理者の指名を行います。では、福田教育長より

指名をお願いします。 

平成２９年４月２６日付けで教育長職務代理者に「中島委員」を指名させ

ていただきます。中島委員よろしくお願いします。 

追加議案について「第２１号 富士見ヶ丘小学校開校準備委員について」

上程させていただきました。会議次第の差し替えをお願いします。 

年度が替わりまして初めての会議になりますので、ここで教育委員会 事務

局職員の紹介をさせていただきます。 

教育委員会事務局職員の紹介をする。 
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では、会議次第に基づき会議を進めさせていただきます。 

本日の議事の進行につきまして、議事の進行上、個人情報の関係から 

会議次第にあります議事の順序を変更してお願いしたいと思います。    

議事の順番につきましては、最初に「議案２１号富士見ヶ丘小学校開校準

備委員について」次に、「議案２０号準要保護の認定について」の順序でお

願いいたします。 

では、議事の進行につきましては、福田教育長にお願いいたします。 

議案第２１号「富士見ヶ丘小学校開校準備委員について」説明お願いしま

す。 

議案第２１号「富士見ヶ丘小学校開校準備委員について」資料に基づき説

明する。 

質疑を諮る。 

学校関係は４名、PTA関係が会長１名は少なくないでしょうか。 

学区審議会の中では各地区２名ずついましたが、PTA 組織自体が陽光台小

に偏っている部分があるようなのでこちら（案）で進めさせていただきた

い。 

組織があるので会長だけに責任を背負わせても良い物かどうかと思いま

す。 

PTA の会長の他、PTA 役員の中から選出して頂くように PTA 会長にお願

いして進めていく予定でおります。 

会長１人ではないということですね。PTA から１人しか出ないというのも

どうかと思いまして。PTA の組織が大きいので後でもっと出して欲しかっ

たと言われても困ると思いました。それから、７．８．９については、富

士見ヶ丘小学校区の保護者があたるということですね。 

はい。富士見ヶ丘小学校に通う予定の保護者です。 

その人選はどのようにするのですか。 

PTAにお任せする予定です。 

８番、９番は富士見ヶ丘地区となってはおりますが、丁目ごとに出される

という事ですね。準備委員会ですのでここをしっかり固めて立ち上げない

と後で不協和音が出たり、違和感を持って準備委員会が立ち上がってしま

うと直しがきかないかないと思います。きちんとやって行った方が良いと

思います。 

おっしゃる通りです。開校準備委員会という事で一番の上部組織になりま

す。その下に４つの部会がございます。学校方針・教育課程を決めます。 

PTA関係で一番大事なことは陽光台小学校を二分して分けます。PTAの財

産などを進める事になります。ここには PTA会長他４名しか載っておりま

せんが部会にはもっとたくさん出ていただきます。部会の代表者として準

備委員会には出ていただきます。開校準備委員会は主な仕事としまして、

校章・校歌・記念式典など全体的な事を考えて進めて行く。他の細かいこ
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とに対しては全部部会で密に協議をしていただいてスムーズに富士見ヶ丘

小学校が開校できるようにしていく。また、陽光台小学校も分離してしま

うのでその後、児童や学校も大きな問題ですのでスムーズに移行できるよ

うにして行くことが狙いです。 

直井委員のおっしゃることも色々加味したつもりで進めさせていただいて

おります。よろしくお願いします。 

きちんと伝えたほうが後々楽だと思います。 

全部で２９名ほどおりますが、まだメンバーは細かく決まっておりません。

陽光台小学校 PTA会長を通して役員会を開いて決めていただく。実際は副

会長・会計等色々あります。そこから選びたかったのですが、今の陽光台

小学校の PTA組織は陽光台地区から全員出ており富士見ヶ丘、紫峰ヶ丘か

ら一人も出ておりません。偏ってしまうので役員を選ぶわけにもいかない。

バランスよく選んでいただくように PTA会長にはお願いしていきたい。今

年度は分かれてしまう事が分かっていたのでこういう形で今年度は運営し

ようと思ったのかもしれません。 

議案第２１号「富士見ヶ丘小学校開校準備委員について」原案のとおり承

認してよろしいでしょうか。 

異議なし。 

議案第２１号「富士見ヶ丘小学校開校準備委員について」原案のとおり承

認します。 

続きまして、議案第２０号「準要保護の認定について」及び報告第９号「区

域外就学について」につきましては、個人情報が含まれますので秘密会で

進行いたします。傍聴人がおりませんのでこのまま続けます。 

議案第２０号「準要保護の認定について」説明お願いします。 

議案第２０号「準要保護の認定について」資料に基づき説明する。 

以下,非公開。 

原案のとおり承認します。続きまして、報告第９号「区域外就学について」

説明お願いします。 

報告第９号「区域外就学について」資料に基づき説明する。 

以下,非公開。 

本件につきましては報告案件ですのでご了承ください。それでは傍聴人は

おりませんので進めます。 

続きまして、報告第１０号「後援申請について」説明お願いします。 

報告第１０号「後援申請について」学校教育課分を資料に基づき説明する。 

生涯学習課分を資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

常総水海道わんぱく相撲ですが、つくばみらい市の子どもであれば参加出

来るのですね。 

はい。常総市とつくばみらい市の小学生対象という事ですので参加できま
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す。 

大分前は谷和原地区しか参加できなかった事もありましたので。ライオン

ズクラブの関係で伊奈地区は水海道地区ではなかったものですから。今は

大丈夫ですね。 

はい。常総市・つくばみらい市小学生男女児童ですので大丈夫です。 

本件につきましては報告として承りました。 

本日の議案につきましては以上終了します。その他につきましては事務局

でお願いします。 

その他につきましては、次回の教育委員会の日程です。 

５月２５日（木）午後１時３０分～ 

事務局からは以上です。 

では以上を持ちまして平成２９年４月定例教育委員会を閉会します。 

休憩後「各課業務報告について」お願いします。 

（休憩） 

各課からの業務報告等をさせていただきます。まず、学校教育課から業務

報告をお願いします。 

学校教育課より業務報告の説明をする。 

・富士見ヶ丘小学校建設工事進捗について 

・新設学校給食センター施設整備事業の進捗について 

続きまして、教育指導室から業務報告をお願いします。 

教育指導室より業務報告の説明をする。 

・若手教員（初任者）研修会について 

・ALT活用に関する研修会について 

・特別支援教育支援員研修会について 

・全国学力学習状況調査について 

・指導要録の電子化について 

・教育指導室概要送付について 

・学校計画訪問について 

・学力向上推進プロジェクト事業について 

・中学校英語力向上事業について 

・接触事故について 

・建物火災について 

・クラス編成に対するクレームについて 

続きまして、生涯学習課から業務報告をお願いします。 

生涯学習課より業務報告の説明をする。 

・つくばみらい市近隣中学校球技大会について 

・第１回つくばみらい市長杯アームレスリング大会について 

続きまして、連絡事項確認でございます。 

・小中学校の運動会の開催について 



 

 

 

 

 

・平成２９年度茨城県市町村教育委員会連合会定期総会の開催予定につい

て 

・市教育振興計画及び幼小中学校一覧の配付について 

・関東甲信越静教育委員会総会出発時間について 

以上を持ちまして事務連絡を終了致します。 

上記決議を明確にするため、本議事録を作成する。 

 

平成２９年４月２６日          教 育 長    福 田  敏 男 

 

                     教育長職務代理者 中 島  正 志 


